

Christian Roy

Christian a pris sa retraite de Bell en 2017, après une carrière de 36 ans. Il a débuté comme étudiant, à l'été 1980, comme technicien et est devenu gestionnaire à temps plein en 1982, après être diplômé de l'École polytechnique de Montréal en génie électrique. Christian détient également une M.Sc. de l'INRS en télécommunications. Au cours de sa carrière chez Bell, il a occupé différents postes dans l'ingénierie des commutateurs, le transport, le développement technologique, la planification et les essais. En 2001, il est promu Vice-président, planification et ingénierie du réseau, et supervise des équipes en Ontario et au Québec. Au cours de ses 16 ans en tant que V.-P., il a occupé différents postes dans les services du réseau et des opérations.

Tout au long de sa carrière chez Bell, Christian a eu l'occasion de travailler avec des gens du Québec et de l'Ontario, mais aussi dans les provinces de l'Ouest et de l'Atlantique. Il a été responsable des réseaux pour les services téléphoniques de Bell, Internet, ExpressVu, Fibre TV, les centres de données ainsi que Bell Media.

Christian a participé à divers conseils d'administration, notamment en tant que président du Conseil de l'Alumni de Polytechnique et, pendant 8 ans, comme membre du Conseil d'administration de l'École Polytechnique de Montréal. Depuis sa retraite, Christian est membre du Conseil d'administration de Renaissance Lac Brome, un organisme de citoyens voué à la restauration et la protection du lac et de son bassin versant.

Depuis maintenant 5 ans, Christian co-préside le Comité d'organisation du tournoi de golf des retraités de Bell du Grand Montréal.

Christian et sa femme Julie apprécient les voyages, la lecture, la cuisine, le ski, la randonnée et le vélo. Ils partagent leur temps entre leur maison à Montréal et un chalet dans les Cantons de l'Est, tout en s'occupant de leurs trois fils et de leurs trois petits-enfants.